

SUPPORT : leprogres.fr

DATE DE PUBLICATION : 23 Février 2018

PERIODICITE : Quotidien

NOMBRE DE PAGES : 1/1

LE PROGRES.fr

Lyon Sport dans la Ville présent sur le maillot des joueurs de l'OL lors du derby Lyon-Saint Etienne dimanche



Sport dans la ville s'invite au derby, dimanche. Photo DR

Promoteur immobilier lyonnais présent en France, le Groupe Alila qui, par ses actions, s'emploie à promouvoir l'égalité des chances, renforce son soutien à l'association Sport dans la Ville, partenaire d'OL Fondation, en lui offrant la possibilité de s'afficher sur le maillot des joueurs de l'OL durant plusieurs semaines. Cela démarre ce dimanche à 17 heures lors du derby opposant Lyon à Saint-Etienne. Créée en 1998, Sport dans la Ville est la principale association d'insertion professionnelle par le sport en France. Elle entend, avec ses programmes, permettre aux jeunes accompagnés, d'acquérir confiance en eux et ainsi de favoriser leur insertion sociale et professionnelle. « Nous remercions chaleureusement Alila, dont nous connaissons bien l'engagement auprès des jeunes, de cette initiative. Notre association accompagne plus de 6 000 jeunes et a besoin de nombreux soutiens pour poursuivre et amplifier sa mission », déclare Nicolas Eschermann, cofondateur et président de Sport dans la Ville. « Nous recherchons bien sûr des aides financières, mais aussi du soutien pour accompagner les jeunes de Sport dans la Ville sur le chemin de la réussite », poursuit-il.